
протокол ль 34
от 15 марта 2023 года

Общего собрания членов
Ассоциации самOрегулируемой организации Ярославской области

(ГЛАВВЕРХНЕВОЛЖСКСТРОЙ>

Место нахождеЕия: 150023, г. Ярославль, уп. Курчатовао 3

Щжаи время проведения собрания: 15 марта 2023 юда,10 часов 00 минут.
Место проведения собрания:

- в KCt{ ОАО кЯрнефтехимстрой>о г. Яроспавль, ул. Курчатова, 3.

Председатель Общего собрания - Председатель Совета Ассоциации Матросов В.Г.

На даry проведения Общего собрания из 305 членов Ассоциации в Общем
собрании принимают участие 180 членов Ассоциации. Общее собрание правомочно, т.к.
в нем принимает участие более половины членов Ассоциации.

Кворум для открытия Общего собрания имеется.

Слушали: Председателя Общего собрания, который предпожил избрать Секретарем и
ответственным за подсчет голосов и ведение протокола - Затееву Е.Е.

Решили: Избрать Секретарем ответственным за подсчет голосов и ведение протокола

- Затееву Е.Е.
ГОЛОСОВАЛИ:
Голосовали: ((зD) - 180, (противD - нет, (воздержался> - нет.
Решение принято единогласно.

повестка дня общего собрания:

1. Отчет о работе Совета Ассоциации и генерального директора за2022rод;
2. Утверждение годового бухгаптерского (финансового) отчетаза2022 r.;
З. Отчет о размещониии состоянии компенсационньD( фондов на 01.01.2023;
4. Утвержление сметы расходов Ассоциаципна2023 tод;
5. ВнесениеизмененийвПопожения:

5.1. О чпенстве в Ассоциации
5.2. О ведении реестра членов Ассоциации
5.3. Об аЕапизе деятельности чпенов Ассоциации

6. Разное.

ПО ВОПРОСУ ЛЬ 1 ПОВЕСТКИ ДШ кОтчет о работе Совета Ассоциации и
генерального директора за 2022 год>>

СЛУШАЛИ: Председатепя Совета Ассоциации Матросова В.Г. и генерального
директора Грабарева А.С., которые доложили о деятельности организации в2022rоду.

- Предложено признать работу Совета Ассоциации п Исполнительного органа
Ассоциации удовлетворительной и утвердить отчет Совета Ассоциации и Исполнительного
органа Ассоциацип за 2022 rод.

ГОЛОСОВАЛИ: ((зD) - 180, <против) - нет, (воздержчrлся) - нет.
Решение принято единогласно.

РЕШИЛИ:
Признать работу Совета Ассоциации и Исполнительного органа Ассоциации

удовлетворительной. Утвердить отчет Совета Ассоциации и ИсполнительЕого органа
Ассоциации за2022 rод.

ПО ВОПРОСУ }lЪ2 ПОВЕСТКИ ДШ <Утверждение годового бухгапторского
(финансового) отчета за 2022 г.;



СЛУШАЛИ: ПредседатеJuI Совета Ассоциации Матросова В.Г., который предпожил

утвердить годовой бухгалтерский (финансовый) отчет за2022 г;

Голосовали: (за) - 180, (против) - нет, квоздсржаJIсяD - н9т.

Решение принято большинством гопосов.

РЕШИЛИ:
Утвердить годовой буtгалтерский (финансовый) отчот за2022 г:,;

ПО ВОПРОСУ ЛЬ3 ПОВЕСТКИ ДНЯ <Отчет о размещении и состоянии
компенсационньD( фондов за 2022 r.;

СЛУШАЛИ: Председателя Совета Ассоциации Матросова В.Г., который представил
Отчет о размещениии состоянии компенсационньIх фопдов за2022r.;

Предложил:
- подтвердить раЕее принятое решение собранием о рtвмещении _ средств

компенсационньD( фондов на специальньж счетах в ФБ Филиал (ЦЕНТРАЛЬНЫИ) банка
ВТБ (ПАО) г. Москва, ПАО Сбербанк, Ярославский фипиал ПАО кПромсвязьбанк>.

- принять к сведению, что на 01.01.2023 г. средства компеЕсационньIх фондов
размещены на специальньIх счотах в сумме - 497 049 287t ру6.

Голосовали: (€Ф) - 180, кпротив> - нет, (воздержЕuIся) - нет.
Рgшение принято единогласно.

РЕшИЛИ:
- Утвердить отчет о размещенииисостоянии компенсациоЕньIх фондов за2022r,
- Подтвердить ранее принятое решение собранием о ршмещении средств

компенсационньD( фондов на специальньIх счетal( ФБ Филиал кI]ЕНТРАЛЬНЫЙ> банка ВТБ
(ПАО) г. Москвq ПАО Сбербанк, Ярославский филиал ПАО кПромсвязьбано.

- Принять к сведению, что на 01.01.2023 г. средства компенсационньD( фондов
размещены на специЕrльньIх счетах в сумме - 497 049 2871 руб.

ПО ВОПРОСУ.ПlЪ 4 ПОВЕСТКИ ДНЯ <УтверждеIIие сметы расходов Ассоциации
на 2023 год>
СЛУШАЛИ: Председателя Совета Ассоциации Матросова В.Г., который представип к
утверждению смету Ассоциации на 2023 r.

Гопосовали: (€aD - 180, (fiротив> - нет, (воздержапся) - нет.
Решение принято единогпасно.

РЕШИЛИ:
Утвердить представленную общему собранию смету расходов Ассоциациина2023 г.

ПО ВОПРОСУ Л} 5 ПОВЕСТКИ ДНЯ кВнесение изменений в Положения>:
5.1. О членстве вАссоциации

5.2. О ведении реестра чпеIIов Ассоциации
5.3. Об анa}пизе деятельности чпенов Ассоциации

СЛУШАЛИ: Генера.пьного директора Ассоциации Грабарева А.С., который
предложил: Внести изменения в положение о членстве, а именно:

1. В Положение о членство в Ассоциации внесены дополнения в связи с изменением
регулирования отношений в части минимаJIьЕых требований к физическим лицtli\,I,

внесенным в НРС (наличие общего трудового стzlжа не менее чем 5 л9т при прохождении
независимой оценки квалификации, откорректированы должностные обязанности)

2. В Положение о реестре членов Ассоциации необходимость внесения изменений
обусловлена тем, что Федеральным зtжоном от 30.|2.2021 Ns 447-ФЗ меняется порядок



ведения, состав и предоставление сведений из реестра чпенов саморегулируемой
организации.

3. Положение об анализе деятельности члена Ассоциацией корректируется в связи с

принятыми изменениями в учет по контролю за фактическим совокупным рЕlзмером
обязательств по договораI\л строительного подряда, заключенЕым с использованием
конкурентных способов закпючения договоров (Приказ Минстроя Ns 700 от 10.04.17)

Новм редакция указанньж Положений размещена на сайте Ассоциации.

Вопрос об угверждении Положений поставпен на голосование.
Предпага:о проголосовать за внесение укшанньIх изменений и добавлений в

положения: О чпенстве в Ассоциации
О ведении реестра чпенов Ассоциации
Об анализе деятельности членов Ассоциации.

Голосовали: (<зФ) - 180, (шротив)) - нет, <воздержался) - нет.
Решение принято единогласно.

РЕШИЛИ:
- Утвердить в новой редакции попожения:
О членстве в Ассоциации,
О ведении реестра члеIIов Ассоциации,
Об анализе деятельности tIленов Ассоциации

ПО ВОПРОСУ ЛЬ 7 ПОВЕСТКИ ДШ <<Разное> - предпожений не поступало

Председатель В.Г. Матросов

Секретарь собран Е.Е. Затеева


